

AROUSA AL DÍA

Arte y ocio

Dos jornadas para inspirarse en lo mejor de Vilagarcía

Arousa Moza organiza un certamen en el que habrá yincanas, poesía, pintura, foto y rap para los jóvenes

ROSA ESTÉVEZ

El calor es estos días tan intenso, que hacen falta muy buenos motivos para animarse a salir de casa. Pero la oferta que ayer lanzó la asociación Arousa Moza bien merece que nos untemos en crema solar y salgamos a las calles de Vilagarcía para disfrutarlas desde una óptica nueva. «Arousa inspira» es el título que da cobertura a dos jornadas de actividades diseñadas para que los más jóvenes no solo descubran su entorno, sino que también saquen a la superficie sus potencialidades artísticas.

Vayamos por orden cronológico. Este viernes, los protagonistas serán rapaces y

rapazas de entre 8 y 14 años. Para ellos se ha organizado una yinkana por los parques más importantes de Vilagarcía. En cada uno de ellos, además de descubrir por qué se llaman cómo se llaman, realizarán entretenidas búsquedas del tesoro relacionadas, siempre, con los lugares que se visiten. El gran juego arrancará a las diez y media, en la Casa da Xuventude, donde se celebrará una reunión de organización con los padres. A las once, comenzará la partida sobre el gran tablero de Vilagarcía. A las dos habrá una comida en el parque de A Xunqueira. Y a las cinco de la tarde, se dará por rematado el juego.

Para los mayores

El domingo, el talento saldrá a borbotones. Arousa Moza ha organizado tres concursos artísticos: de poesía, de fotografía y de pintura. A excepción de los versos, las obras deberán realizarse durante la jornada. Quienes quieran



Los integrantes de Arousa Moza y Sonia Outón presentaron el programa. MARTINA MISER

participar en la prueba de fotografía no sabrán hasta el sábado por la noche de qué tendrán que hablar sus imágenes. Y los que quieran demostrar su talento con los pinceles, tendrán un taller en el que se les entregará material para que creen obras relacionadas, también, con un tema predeterminado.

Queda, aún, la tercera pata de este ambicioso programa. Se desarrollará el sábado, a partir de las siete de la tarde, en A Xunqueira. Fabio Bum

Rap, Gersio, Was y Mavdba, Alexandra Pérez, Sondarúa y Ricky hombre libre dan forma al cartel de un concierto de rap que concluirá, a las nueve y media de la noche, con una competición «freestyle».

La concejala de Cultura, Sonia Outón, acompañó ayer a Rubén Santamaría, Pilar Cid y José Manuel Piñeiro, de Arousa Moza, en la presentación de estos actos. «Estad atentos a estos mozos, porque prometen», señaló Outón. Atentos estaremos.

Cómo participar

Actividades para todos, pero con inscripción previa

Para participar en todas estas actividades, que han logrado el respaldo de la Xunta, es necesario inscribirse previamente. Ese requisito podrá cumplirse de varias formas: bien en la carpa instalada hoy en plaza de Galicia o en las redes sociales de Arousa Moza.

Cine

FANTASIO NA RÚA «Cavernícola»

22 horas • Vilaxoán • Dentro del programa «Fantasio na rúa», hoy se proyectará en Vilaxoán «Cavernícola», una curiosa revisión de la prehistoria de la mano de un personaje enamorado del fútbol.

CINEMAS DE VERÁN «La tribu»

Hoy • 22 horas • Rúa Hospital (O Grove) • Dentro de la programación cultural del Concello, siguen las proyecciones cinematográficas nocturnas.

Música

Sofía Ellar, protagonista en El Náutico

Hoy • 20.00 horas • El Náutico • 18 euros • Cantautora de raza, ha sido de finalista como «una mezcla entre Cecilia y Russian Red con el toque millennial». Tampoco se encuentra lejos del pop melódico de artistas femeninas como Ella Baila Sola, La Oreja de Van Gogh, Leiva o Quique González. Es fan de Silvio Rodríguez y admiradora de Lorca y Neruda.

Vida social

El Nintendo Switch Tour, en Vilagarcía. En la plaza de la Segunda República están instaladas las carpas bajo las cuales padres e hijos disfrutan probando las últimas novedades en juegos. Si ayer no pudieron pasarse, hoy tienen una nueva oportunidad de hacerlo. FOTO MARTINA MISER



«A vila do mañá», en Cambados. Qué mejor forma de aprender y valorar el patrimonio y la arquitectura del pueblo que jugando. El programa «A vila do mañá» lo está aplicando. Ayer estuvo en Fefiñans y hoy, en A Pastora. FOTO M. M.

Formación

Valga acollerá un novo curso de dirección musical

O Concello de Valga, a Escola Municipal de Música e a asociación Musival poñen en marcha unha nova edición do curso de dirección musical, que se desenvolverá dende o mes de outubro e ata abril de 2019, e que estará impartido polos mestres Pere Molina González, director titular da Orquestra de Cámara de Valencia, Manuel Villar Touceda, director da Escola e da Banda de Música Municipais de Valga, e Mar Durán Rodríguez, profesora de Psicoloxía

na Universidade de Santiago. O curso, que terá como agrupación residente a Cámara Arven, consta de tres encontros que contarán, como máximo, con oito alumnos activos. Estes admitiránse por rigorosa orde, estando xa aberto o prazo de inscrición. O primeiro encontro desenvolverase entre o 12 e 14 de outubro e nel os participantes traballarán a obra «No-neto en Fa Mayor» de Louis Spohr. Despois haberá que esperar a xaneiro.



Maclaren's

- VILAGARCÍA DE AROUSA -
PUERTO DEPORTIVO

ABIERTO TODOS LOS DÍAS

